



Durch die erste Deutschlandkonferenz der Fête de la Musique in Hannover führten Sabine Busmann und Gunnar Geßner vom MusikZentrum.

Erste Deutschland-Konferenz in Hannover

Fête-de-la-Musique Veranstalter vernetzen sich

19. Januar 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Pressefreigabe/MuZeHannover

Es war die erste Fête-de-la-Musique-Deutschland-Konferenz dieser Art am Donnerstag im MusikZentrum. Vertreter aus mehr als 20 Städten des Landes trafen sich in Hannover zum Kennenlernen und Austausch. Dabei sollte auch eine gemeinsame Zukunftsperspektive gefunden werden. Hannover spielt im Zusammenhang mit der Fête de la Musique deutschlandweit eine immer größere Rolle. Für das hiesige Musikfest in der Innen-und Altstadt am 21. Juni können sich noch Bands bewerben.

In Hannover laufen seit kurzer Zeit die Fäden in Sachen Fête de la Musique zusammen. Im MusikZentrum wurde das Koordinierungsverfahren zur Durchführung der großen musikalischen Feste zum Sommeranfang angesiedelt. Das bedeutet, das MusikZentrum ist Ansprechpartner und Berater für alle Städte die teilnehmen und in Zukunft teilnehmen möchten. Hierfür werden so genannte „General Agreements“ abgeschlossen.

Am vergangenen Donnerstag ging es zunächst einmal darum, sich kennenzulernen, sich auszutauschen und damit die Voraussetzung für eine Vernetzung zu schaffen. Der 21. Juni soll in ganz Deutschland als Musiktag gefestigt werden. Praktische Themen rund um die Fête de la Musique, wie etwa die Organisation und Durchführung, Förderung, Finanzierung und Sicherheitskonzepte wurden in Workshops, Panels und Vorträgen diskutiert.

Die bislang zweitgrößte Fête de la Musique in Deutschland findet seit 2008 alljährlich am 21. Juni in Hannovers Innen-und Altstadt statt. Oft sind mehr als 1000 Musikerinnen und Musiker auf rund 35

Bühnen und Plätzen beteiligt. Für die diesjährige Fête de la Musique in Hannover können sich noch Bands, Chöre, Orchester, Solo-Musiker und kleine Ensembles bewerben. Stichtag für die Bewerbung ist der 15. Februar 2019.

Mehr Infos zum Thema über die Links unten in der Infobox.

Links:

www.facebook.com/fetedelamusiquehannover
www.hannover.de/fetedelamusique
www.musikzentrum-hannover.de

Ähnliche Artikel auf Rockszen.de:

[Musikerinnen und Musiker in Hannover gesucht](#)(09.10.2020)
[Hofkonzerte mit Publikum und digitales Programm](#)(16.06.2020)
[Planungen für Sommerfestivals gehen weiter](#)(14.03.2020)
[Auf den letzten Drücker](#)(15.02.2020)
[„Immer offen für neue Ideen“](#)(08.01.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)